

Bancada de Morena invita a respaldar a la presidenta y a la gobernadora en el Zócalo

GERARDO GARCÍA

La bancada de Morena convocó a los jóvenes a respaldar y apoyar a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y a la gobernadora Delfina Gómez Álvarez en la celebración de los siete años de la transformación del país, así como en la defensa de la soberanía nacional, en el Zócalo de la Ciudad de México (CDMX).

El coordinador parlamentario de Morena, José Francisco Vázquez Rodríguez, y la diputada local, Zaira Cedillo Silva, encabezaron el anuncio de respaldo para el 30 de noviembre.

La concentración de los que se quieran sumar al apoyo, será en el monumento al Caballito, hacia el Zócalo de la capital del país.

En conferencia de prensa, Váz-

quez Rodríguez recalcó que existe un respaldo incondicional a favor de ambas mandatarias, de la bancada de morenista mexiquense.

Por su parte, la parlamentaria morenista, Cedillo Silva enfatizó que en el país es tiempo de las mujeres bajo el liderazgo de Sheinbaum Pardo, porque con ella llegaron todas y es un triunfo de una lucha que han hecho por años.

Francisco Vázquez reiteró el llamado a cerrar filas en torno a la titular del Ejecutivo federal porque, aclaró, no deben permitir que con un discurso de descalificaciones ataque la lucha que han hecho por la vida pública de la nación.

Razón por la que, afirmó, que convocan al pueblo mexiquense y a los jóvenes a seguir en el camino correcto para defender las causas del pueblo, y no dejarse confundir

ni ser utilizados por la ultraderecha y por los fines económicos, ni de intereses extranjeros.

Condenó que dicho sector en los sexenios del antiguo régimen fueron demeritados al ser llamados "ninis" y que actualmente la oposición acusa que se les regala dinero al no aceptar que accedan a becas desde la Constitución.

Aclaró que entre los programas están "Jóvenes Construyendo el Futuro", mismo que no regala dinero, sino experiencia laboral y empleos dignos para reducir los niveles de desempleo en el país.

Zaira Cedillo Silva afirmó que, a diferencia de otras movilizaciones que convoca la ultraderecha, en el movimiento de la Cuarta Transformación toman con paz y no la violencia las calles para defender las verdaderas causas de la ciudadanía.